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MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO E CULTURA 
UNIVERSIDADE FEDERAL DO PARANÃ 
FACULDADE DE EDUCAÇÃO 

Curitiba, lo de abril de 1.974. 

Of. N.0 207/7Lu 

Ikía) Diretora do Setor de Educação da U.F.P. 

Ao Diretor do Centro Regional de Pesquisas de São Paulo, 
Universidade de São Paulo. 

Assunto: 

Senhor Diretor 

npõs entendimentos efetuados através 

de um membro de nossa equipe de pesquisa, Profª Onilza Borges Martins, que 

está assessorando ao meu lado os projetos de pesquisa do Setor de Educação 

da UFF., contactamos verbalmente com o Exmo. Sr. Diretor do INEP, sobre a 

possibilidade de nos desvincularmos da região do Rio Grande do Sul, e estª 
belecer vinculação oficial com o Setor de Pesquisas dirigido por V.Sª.,que 
conta com a coordenação cientifica, dinâmica e atualizada de nosso amigo ' 

Dr. Renato Di Dio. 
Fomos então autorizados pelo Exmo.Sr. 

Diretor do INEP., a formalizar a nossa solicitação uma vez que justifica-' 
mos o nosso pedido por 3 variáveis que consideramos relevantes: 

a— 0 ambiente cientifico, atualizado, 
lógico e sobretudo amigo e colaborador, que encontramos através de nossos 

representantes quando ai estiveram.
' 

bu A facilidade de locomoção e & mg 

nor distância entre São Paulo e Curitiba, para assessoramento formal. 
«“ E", " A 

c— O precedente que já existe, uma 

vez que a SEC do Paranã, escolheu também comaconsultor técnico de seus 

projetos a Profª Drª Hermengarda Ludcke, membro da equipe do Setor do DAP., 

em São Paulo. 
Em função do exposto, cientificamos 

V.Sê. que já formalizamos o nosso pedido e que talvez, em breves dias, se 

jam recebidas noticias positivas acerca da desvinculação com Porto Alegre 

e da ligação com a região que conta com a atuante liderança de V.Sa, em 

São Paulo. 
Outrossim, comunicamos que o nosso ' 

projeto anterior já recebeu aprovação do INEP, mas considerando os modelos 

sugeridos pelo Dr. Renato, nosso grande amigo, a equipe se propôs a refor- 
mular o problema, bem como variáveis a testes do Score, e assim que o mes—
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. ' , 
_mo,est1ver termlnado (até a pr6x1ma semana) um de nossos elementos 1ra ate 

a USP. contactar com V.Sª e Dr. Renato, que no projeto atual está proposto 

na consúltoría técnica. 
Na certaza de seu apoio aos nossos ' 

objetivos comuns no âmbito nacional da educação, apresentamos â V.Sê. e ao 

Dr. Renato, nossos protestos da mais elevada estima e consideração. 

5/ 
ZÉLIA MILLEO PAVÃO, 

Diretora.— 
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MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO E CULTURA 
UNIVERSIDADE FEDERAL DO PARANÁ 
FACULDADE DE EDUCAçAªo 

Curitiba, 26 de abril de 1.974, 

Of. N.° zes/749 

DO(a) Diretora do Setor de Educação da U.FoPo 

Ao Exmo. Sr. Dr. Renato Di Dio, “ 
DD, Coordenador do Centro R. de Pesquisas da Regiao Sudeste — USP. 

Assunto: 

Prezado amigo Dr. Renato 

Finalmente, no sentido de acelerar as 

metas previstas para a consecução da pesquisa em tempo hábil, estou envian— 

do, através de nossa assessora, já conhecida sua,Profâ Onílza, todo o projg 
to em fase de redação final, inclusive, o instrumento, que, conforme as in- 
formações da Onilza e orientações suas, sofreu novas mudanças, para atender 
com maior precisão os objetivos da pesquisa. 

, Aproveito a oportunidade para cienti— 
ficar que na próxima semana irei a Brasilia com o modelo definitivo em mãos, 

a fim de liberar a verba, já devidamente autorizada para o projeto, confor- 
me convênio assinado no dia 28/03/74, com a Profª Malba, quando aqui esteve. 

Na oportunidade peço excusas por não 

lhe estar remunerando regularmente conforme a proposta do Convênio, porêm,o 
senhor, bem como o Dr. Chicralla, devem estar cientes como este processameª 
to da verba ê burocrático. 

Acreditamos, que até o final do mês ' 
,— o " I . 

' 
o . ""de maio tenhamos 3a superado perfeitamente este entrave financeiro, e colo— 

cado em dia a lª parcela do pagamento a ser efetuada pela sua excelente con 
. P . . ª' . sultoria tecnica, que neste momento, Já esta em 14 horas de atendimento, '

& 
w ' ' . . ' ' « 

‘ ! *alem das prox1mashoras que o senhor ira dispensar a professora segunda fei- 
ra próxima, para as recomendações finais sobre a execução do modelo. 

Pretendemos,a£ê 15/05/74, ter efetua— 

do a aplicação dos questionários, bem como do teste de dominio cognitivo. 
Qualquer recomendação ou noticia so— 

bre o Congresso Interamericano de Pesquisas que o senhor participou, bem ' 

como sobre contactos com o Mr. Gray, estou empenhada em saber, 
Estamos programando um curso sobre Ei 

tatistica Aplicada à Educação e quando o projeto estiver pronto, esperamos 

contar com a sua presença durante o mesmo. Nossas recomendações especiais
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ao Dr, Chicralla Haider, e por obséquio, o senhor pode cientificâ—lo de 

que um dos motivos de minha ida à Brasilia, é a vinculação do Setor de Pes— 

quise; da Universidade Federal do Paraná com a Universidade de São Paulo, ' 

confºrme entendimentos já efetuados com o Coronel Ayrton de Mattos. / 

Pela atenção total que o Senhor vem 

dedicando ao nosso trabalho, agradecemos e eSperamos muito breve, enviar og 

tros incentivos a que faz jús, a sua consultoria técnicaª 
Mmr»w—Me«f,ueg,"-,mwiiwi_, ,E _%_“ ,;"Regomendações é sua esposa e filha» 
(7: Ao Dr. Chicralla, os nossos respeitos, 

e ao Senhor, os meus votos de profunda estima e consideração. 

ZELIA MILLEO PAVÃO,

~ 
~~ 

~~ 

Diretora.— 
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